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ELECCIONES

ES FAVORITO

Presenta Lemus 
propuestas a 
productores y 
estudiantes en 
Zapotlán

Aumenta turismo 
en Jalisco durante 
el primer trimestre 
de 2024 

Avanza Avanza 
rápido la L4 rápido la L4 

Sería en el mes de junio cuando comience a operar 
la primera estación y para octubre el resto del 

sistema de transporte, informó el gobernado de 
Jalisco, Enrique Alfaro.  
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Luego de que presuntamente 
Nolberto N de 33 años fuera 
sorprendido por brigadistas y 
bomberos de Tlajomulco cuando 

arribaron a combatir un incendio 
forestal en el ejido San Miguel Cuyutlán 
en el área de Amortiguamiento 
Hidrológico del Cerro Viejo, el sujeto fue 
detenido por oficiales de la Comisaría 
municipal. 

Al arribo de los oficiales de la Comisaría 
al paraje del Cerro Viejo conocido como 
El Pocito, localizaron al masculino con 
las características descritas en el reporte, 
a quien al momento de realizarle una 
revisión corporal se le aseguró un 

encendedor con el que presuntamente 
inició el incendio.

Se informó que bajo mando y 
conducción del Ministerio Público del 
Área de Delitos Ambientales de la Fiscalía 
del Estado, el sujeto fue detenido y puesto 
a disposición. Se abrió una Carpeta de 
Investigación y se están recabando los 
datos de prueba. Personal de la Fiscalía 
Ambiental de Tlajomulco se encargará 
de elaborar el Dictamen de Daños y 
Afectaciones Ambientales, así como 
presentar las querellas contra el presunto 
responsable del delito de ecocidio.

Cabe señalar que el incendio fue 
reportado el día de miércoles 24 de abril 
a las 13:50 horas y se logró controlar 
alrededor de las 14 horas, con un estado 

de fuerza de 20 combatientes a bordo 
de cuatro unidades. Por este siniestro 
resultaron afectados más de 1,600 metros 
cuadrados de hojarasca y arbustos.

El Gobierno de Tlajomulco ha dejado 
bien claro que en el municipio está 
prohibido realizar quemas de cualquier 
tipo, por lo que quienes realicen este tipo 
de prácticas podrían terminar en prisión 
y pagar multas que van de los 5 mil 428 a 
los 162 mil 855 pesos.

El Gobierno de Tlajomulco invita 
a la ciudadanía para que reporten 
si detectan algún incendio, a través 
del 911; directamente a Protección 
Civil y Bomberos de Tlajomulco: 
al 3337981598 o al C4 Tlajomulco: 
3332834545.

A la cárcel por presuntamente incendiar Cerro Viejo
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Nolberto N de 33 años presuntamente fue 
sorprendido por brigadistas. 

No nos estamos acostumbrando 
a vivir en un país donde lo que 
pasa es mentira y la realidad es 

lo que nos gustaría que no pasara. No es 
verdad que la delincuencia ya rebasó a 
las autoridades, tampoco es verdad que 
los retenes de hombres encapuchados 
y armados paran a automovilistas en 
las carretas del país, mucho menos es 
verdad que estemos sumergidos en un 
ambiente de miedo en el sonar de las 
balas. Tampoco es verdad que niños y 
madres de familia están perdiendo la 
vida en hechos violentos.

Todo es una mentira, no es verdad, es 
sólo un montaje que busca desprestigiar 
el buen trabajo del presidente de 
la República, Andrés Manuel López 
Obrador, y quien quiere ser recordado 
como el mejor presidente de todos los 
tiempos.

Sí, pero cuál es la verdad o en qué 
realidad vivimos, de verdad todo esto 

no está pasando y sí tenemos al mejor 
Presidente de la Republica de todos los 
tiempos. ¿Vivimos en un país tranquilo 
sin violencia, y lo que pasa es sólo un 
montaje?

No, no se puede tapar el sol con un 
dedo, no se puede esconder la sangre 
que han derramado miles de mexicanos 
en manos del crimen organizado, no se 
puede tampoco esconder el número 
de pobres y que sigue en aumento; 
los precios de la gasolina no pueden 
ser cubiertos para decir que no hay 
gasolinazos.

Vivimos en la realidad del dueño del 
palacio, en una realidad que sólo él y los 
lacayos quieren ver. Una realidad que ha 
superado por mucho a las autoridades. 
Una realidad donde si te paran grupos 
de encapuchados no temas, sólo es un 
montaje.

Y una realidad que está lastimando 
y muy en serio a la democracia, una 

democracia que se ha visto empañada 
por la sangre, donde los que buscan una 
candidatura tienen miedo porque no 
saben si saldrán con vida. Ya son varios los 
que han muerto y nadie hace nada.

El reloj de la democracia sigue 
avanzando, y es necesario dejar el mundo 
del no cierto de lado, ver nuestra realidad, 
sí, si estamos en un país violento, en un 
país donde si no pienso igual que el 
Presidente estoy mal, un país donde tus 
pensamientos e ideales están mal si no 
concuerda con el llamado del presidente 
a la pobreza republicana estás mal, si 
buscas tener o tienes, eres corrupto.

Y no son solo palabras o tan sólo un 
escrito, es nuestra realidad, la verdadera 
realidad de quienes han escuchado el 
sonar de las balas, quienes han tenido 
que refugiarse debajo de las mesa 
d ellos restaurantes, o de las bancas 
del salón, o de quienes simplemente 
han perdido a un ser querido de una 

manera violenta, esa violencia que sólo 
los delincuentes pueden generar.

Ojalá que esta realidad sea vista por 
quienes tienen el control del país y en 
lugar de estar discutiendo con medios 
de comunicación atiendan el llorar, los 
gritos de auxilio y la desesperación de 
quienes incluso han tenido que dar su 
vida por salvar la de los suyos y esos no 
han sido montajes. 

Hoy en Celaya un hijo se quedó sin 
madre a manos de la delincuencia 
que sigue causando miedo entre la 
población y que para los que están en 
el poder sólo son hechos aislados que 
se quieren politizar para hacer ver mal 
al Presidente.

Por lo pronto se nos vienen las dos 
realidades, la del no es cierto o la 
del vivimos en un país violento, con 
hombres y mujeres, grandes y chicos, 
¿qué realidad queremos para los 
nuestros?.

TORTAS PARA LOS TRAGONESAntonio 
Sánchez
Director General 
Quadratín Jalisco EL MUNDO DEL NO ES CIERTO 
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Casi listo primer tramo de 
la Línea 4 del Tren ligero

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, dio a conocer que tuvo  reunión 
con el Presidente Andrés Manuel López Obrador para revisar los avances

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Probablemente para el mes de 
junio comenzaría a operar la 
primera estación de la Línea 4 
del Tren Ligero y para octubre el 

resto del sistema de transporte, informó 
el gobernado de Jalisco, Enrique Alfaro, 
después de la reunión que tuvo con 
el Presidente Andrés Manuel López 
Obrador para revisar los avances.

“Estamos en condiciones de pensar 
que podremos tener una primera 
etapa del Tren ya rodando hacia junio 
de este año, no todo el tramo pero ya 
un primer tramo de una estación a 
otra, pero ya se están instalando las 
catenarias para la electrificación, en 
realidad lo que estamos afinando es el 
tema de los nodos, del cruce vehicular, 
pero en general el proyecto del tren 
como tal, va muy bien, va con muchos 

avances, pero yo creo que en octubre 
pueda ser la fecha de terminación, 
que lo podamos dejar ya funcionando, 
estamos haciendo todo lo que está 
a nuestro alcance para lograrlo, el 
material rodante ya está llegando a 
Jalisco, están llegando los primeros 
vagones”.

En entrevista, Alfaro Ramírez agregó 
que en su reciente visita a la Ciudad de 
México pudieron derrabar 200 millones 
de pesos que estaban pendientes del 
año pasado para obras hidráulicas.

Por otro lado pese a que en la 
última semana se han registrado 6 
feminicidios en Jalisco, el gobernador, 
Enrique Alfaro, insistió en que el estado 
se mantiene por debajo de la media 
nacional y que no es un problema de 
seguridad pública.

“Ustedes han visto el tipo de casias 
que han sido, son asuntos que tienen 

que ver con cuestiones de seguridad 
o de policía y patrullas, la estrategia de 
prevención de violencia por razones 
de género ha venido dando buenos 
resultados, los números están aún a 
la baja, pero fueron días difíciles con 
casos muy sonados, muy duros, pero 
en realidad Jalisco sigue estando muy 
poe debajo de la media nacional, 
en los últimos lugares en materia de 
incidencia de feminicidios por cada 100 
mil habitantes, pero es una agenda, que 
mientras haya un feminicidio no hemos 
terminado, fueron casos duros pero 
vamos a seguir”.

Al participar en los festejos por los 30 
años del Consejo Regulador del Tequila, 
Alfaro Ramírez aseguró que los meses 
que le quedan en el cargo le alcanzarán 
para entregar los proyectos ejecutivos 
para la ampliación de la Línea 3 del Tren 
ligero y Mi Macro Periférico.
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En Periférico sobre el paso a desnivel de las vías ya se colocaron unas trabes.

El Estado recibió 8.1 millones de turistas. 
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Aumenta turismo 
en Jalisco durante 
el primer trimestre 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Durante los primeros tres meses del 
año, el estado de Jalisco recibió 8.1 
millones de turistas; Guadalajara 

sumó 3.9 millones de visitantes, en 
tanto que Puerto Vallarta registró 1.5 
millones.

De acuerdo con el Sistema de 
Información Turística Estatal, durante 
el mes de marzo el promedio de 
ocupación hotelera en Jalisco fue de 59 
por ciento. La derrama económica en el 
sector turístico en Jalisco ascendió en el 
primer trimestre a 19 mil 868 millones 
de pesos, de estos, Guadalajara sumó 
seis mil 790 millones de pesos, mientras 
que Puerto Vallarta alcanzó 11 mil 453 
millones de pesos.

En el rubro de conectividad marítima, 
la entidad sumó 177 mil viajeros que 
arribaron a bordo de 58 cruceros, 
de acuerdo con información de la 
Administración del Sistema Portuario 
Nacional. Para el presente mes de abril, 
la Terminal Marítima de Puerto Vallarta 
recibirá 23 cruceros internacionales.

En cuanto a conectividad aérea, la 
entidad contabilizó la llegada de poco 
más de tres millones de pasajeros que 
arribaron por esta vía. Al Aeropuerto 
Internacional de Guadalajara llegaron 
dos millones de pasajeros y por el 
Aeropuerto Internacional de Puerto 
Vallarta fue un millón de pasajeros.
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En julio abrirá sus puertas 
el nuevo Consulado de EU 

Estará ubicado en la colonia Monraz  y contará con
 un espacio más amplio, seguro y amigable con el ambiente 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Será un espacio más amplio y 
seguro, que utilizará tecnologías 
verdes como paneles solares y 
sistemas de reúso de agua, se 

trata del nuevo edificio del Consulado 
de los Estados Unidos en Guadalajara 
ubicado en la colonia Monraz está a 
punto de concluir su construcción, 
una vez que culminen las inspecciones 
estarán preparados para abrir sus 
puertas el próximo mes de julio, 
informó el director administrativo, 
Justin Bytheway.

“Estamos tan cerca de la terminación 
de la construcción, el edificio está casi 
terminado y el equipo de construcción 
está trabajando para completar 
inspecciones importantes que nos 
permita ocupar las instalaciones, si 
todo va bien con las inspecciones, el 
plan es que esperamos abrir el nuevo 
Consulado en el mes de julio.”

Y es que el año pasado, el gobierno 
de los Estados Unidos de Norteamérica 
emitió 2.3 millones de visas en México, 
lo que representa el 22 por ciento de 
estos trámites a nivel mundial, indicó el 
director administrativo del Consulado 
de Guadalajara, Justin Bytheway, quien 
indicó que con el nuevo edificio esperan 
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El nuevo edificio está a punto de concluir su construcción. 

Enrique Alfaro se colocó en el puesto número 9.
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Enrique Alfaro, entre los 
gobernadores mejor evaluados 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con 64.5 por ciento, Enrique Alfaro 
se posiciona en el lugar número 9 de 
Aprobación de Gobernadores que 

realiza la encuestadora Massive Caller 
según su medición mensual de abril. 

En el mes de en el mes de marzo, 
la aprobacion del mandatario 

estatal aumentó a 54.2 
puntos, estando en el Top 

10 de los mandatarios 
mejor evaluados 

en el en el 

ranking Mitofsky. 
Este mes Massive Caller lo posiciona 

con 64.5, luego de haber registrado 
64.2 en marzo. Comparte la lista con 
homólogos de estados como Coahuila, 
Yucatán  Chihuahua, entre otros. 

En marzo, el Ranking Mitofsky que 
lo posicionó en el Top 10 fue sobre la 
encuesta de Aprobación ciudadana. 
Capítulo: Gobernadores y Gobernadoras 
de México, siendo que hace apenas un 
año, Alfaro Ramírez se encontraba en el 
lugar 21 de 32 mandatarios, por lo que 
subió 11 puestos.

brindar servicios más eficientes, seguros 
y rápidos.

“Solo en 2023 nuestra emisión en todo 
México procesó 2.3 millones de visas de 
no inmigrante, lo que representa el 22 
por ciento de todas esas visas emitidas 
a nivel mundial por Estados Unidos, 
y aquí en Guadalajara contamos con 
alrededor de mil visitantes diarios, el 
nuevo edificio del Consulado contará 
con más ventanillas y mejorará la 
eficiencia, la seguridad y la comodidad 
en el proceso de solicitud de visas y 
servicios a ciudadanos americanos.”

Este Consulado será regional, es decir, 
brindará atención a los habitantes de 
la zona occidente del país, además de 
Jalisco serán Colima, Aguascalientes, 
Nayarit, por mencionar algunos.

Además, al ser mucho más grande, 
podrá incluir en sus oficinas otras áreas 
consulares del gobierno estadounidense 
que estaban ubicadas en otros 
domicilios, como las que atienden 
temas comerciales o agropecuarios, de 
manera que esos trámites se podrán 
realizar en el mismo lugar.
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Jalisco y México brindan con tequila
Como parte de las celebraciones por los 50 años de la DOT y 30 
del CRT fue realizado un seminario y una exposición mundial 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Jalisco y México no dejan de festejar 
su espirituosa bebida, y como 
parte de las celebraciones por los 
50 años de la Denominación de 

Origen del Tequila y 30 del Consejo 
Regulador (CRT) fue realizado en 
Guadalajara el seminario sobre los 
avances en la materia y una exposición 
de 18 Denominaciones de Origen de 
todo el mundo, el director del CRT, 
Ramón González Figueroa explicó 
que México podría tener muchos más 
productos con esta protección.

“Ojalá y México no solo tuviera 18 
denominaciones de origen, tenemos 
para que México tenga por lo menos 
100 denominaciones de origen, hoy 
México es tan rico que a lo mejor no 
nos hemos dado cuenta y podemos 
hacer un recuento de productos como 
los quesos de Ocosingo, el birote salado 
que tenemos aquí, tenemos productos 
como el chiltepin de Sonora o un 
sinnúmero de productos como la sal de 
Colima, es una de las mejores sales del 
mundo y preferimos la sal del Himalaya 
en lugar de la sal de Colima y creo que 
esta es una oportunidad para que los 
expertos de otras partes del mundo les 
platiquen de las bondades que tienen”.

Y es que, a 30 años de la creación del 
Consejo Regulador del Tequila, existe 
una industria fuerte que da identidad 
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Fue inaugurada la exposición de productos con denominación de origen.

En 2018, sólo el 5 % de los
 viajes totales se pagaban 
con métodos electrónicos.
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Paga 54% viajes en transporte público con tarjeta electrónica
Redacción/Quadratín Jalisco

En 2023 y lo que va del 2024 el 54% 
de los viajes en transporte público 
se pagan con estos sistemas 

electrónicos. Así lo dio a conocer el 
gobierno del estado a través de un 
comunicado.

En 2018, sólo el 5 % de los viajes 
totales se pagaban con métodos 
electrónicos, ya que la mayor parte se 
realizaba con efectivo

En el Área Metropolitana de 
Guadalajara, en 2023 se registró 
un promedio de 3.1 millones de 
viajes diarios, que representan 
un incremento de hasta 16 % en 
comparación con las cifras registradas 

antes de la pandemia del Covid.
  De acuerdo con la revisión de los 

sistemas de recaudo en las unidades 
de transporte público convencional, 
así como en las estaciones de los 
sistemas masivos como Mi Macro 
Periférico y Mi Macro Calzada, 
además de las tres líneas de Mi Tren 
y Sitren, es que se identifica este 
porcentaje, que en este año, ha 
presentado picos de hasta el 56% 
de uso en un mes.

 Se dio a conocer que las unidades de 
transporte público que contaban con 
este sistema de pago creció de sólo 
un 10 % en 2018, al 100 % de unidades 
equipadas en este 2024. Esto se reflejó 
en la cantidad de transacciones, que 

se incrementaron de 100,000 pagos 
diarios vía electrónica en 2018, a más 
de 1.7 millones de transacciones por 
día a través de este método de pago 
el año anterior.

 También se han incrementado los 
puntos de recarga, pues en 2018 los 
usuarios solo podían recargar sus 
tarjetas de pago en 230 puntos (153 
máquinas de las estaciones de las 
Líneas 1 y 2 de Mi Tren y 77 puntos 
en Mi Macro Calzada), mientras que 
hoy existen 1,559 puntos de recarga 
(de los cuales 1,100 se encuentran 
en tiendas de conveniencia OXXO de 
toda el AMG y 459 en las estaciones 
de las 3 líneas de Mi Tren, así como Mi 
Macro Calzada y Periférico).

a Jalisco y a México en todo el mundo 
generando miles de empleos, afirmó su 
presidente, Miguel Ángel Domínguez.

“Hoy el tequila es dignamente 
representado por una agroindustria que 
da sustento a más de 100 mil familias 

y que sigue creciendo, con presencia 
ya en más de 120 países en el mundo 
y con un valor de exportaciones de 
4.1 billones de dólares, a partir de ese 
crecimiento nos han llegado nuevos 
retos y desafíos, pero a diferencia de 
aquel año 1994 hoy no estamos solos, 
al contrario, al mirar a nuestro alrededor 
hoy nos vemos rodeados de amigos, de 
aliados de México y de otros países”.

Como parte de esta conmemoración, 
fue realizado el Seminario Avances en 
Materia de Indicaciones Geográficas, 
últimas tendencias y desafíos globales, 
después fue inaugurada la exposición 
de productos con denominación de 
origen.

“También discutiremos los avances 
en el registro internacional del Acta de 
Ginebra administrado por la OMPI, así 
como las formas de protección para las 
indicaciones geográficas en América 
Latina, Estados Unidos de América 
y África. Además, exploraremos la 
importancia de la sostenibilidad de 
los productos que cuentan con una 
DO o IG, así como el papel crucial de 
la evaluación de la conformidad en 
su desarrollo”, explicó el presidente 
del CRT.
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Destacan inversión histórica 
de infraestructura en Jalisco

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción reveló 
cifras y avances significativos en la materia en el Estado

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En el marco del Congreso 
Empresarial de Infraestructura, 
organizado por la Cámara 
Mexicana de la Industria de la 

Construcción (CMIC), el titular de 
la Secretaría de Infraestructura y 
Obra Pública (SIOP) de Jalisco, David 
Zamora Bueno, reveló cifras y avances 
significativos en materia de desarrollo 
de infraestructura en el estado.

Durante su intervención, Zamora 
Bueno destacó que el año pasado 
se llevó a cabo una inversión sin 
precedentes en Jalisco, alcanzando 
la cifra récord de 23 mil millones de 
pesos. Esta inversión, distribuida 
en diversos proyectos en todos 
los municipios del estado, ha sido 
destinada principalmente a la mejora 
de carreteras, hospitales y escuelas.

“Tan solo en 2023 ejercimos 23 mil 
millones de pesos, distribuidos en 
todos y cada uno de los municipios 
del estado, es una cifra sencillamente 
inédita e histórica para Jalisco”, declaró 
Zamora Bueno en su discurso durante 
el evento.

El funcionario estatal resaltó que esta 
inversión ha permitido la construcción 
de casi 300 kilómetros de carreteras 
nuevas y la rehabilitación de más de mil 
300, logrando un impacto significativo 
en la conectividad y accesibilidad de la 
región.

Asimismo, Zamora Bueno señaló 
que la infraestructura ha sido uno 
de los ejes principales del gobierno 
actual, destacando proyectos 
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Zamora Bueno destacó que el año pasado se llevó a cabo una inversión sin precedentes.

Enrique Alfaro estuvo presente en el acto 
protocolario.
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La radio y la televisión han sabido reinventarse:  Enrique Alfaro 
Redacción/Quadratín Jalisco

Después de estar varios días fuera 
del ojo público, este jueves, el 
gobernador de Jalisco, Enrique 

Alfaro Ramírez, acompañó el acto de 
toma de protesta del nuevo Consejo 
Directivo de la Cámara Nacional de la 
Industria de Radio y Televisión (CIRT) 
delegación Jalisco, en el Palacio de 

la Cultura y los Congresos, donde 
Jerónimo Camberos Aguilar, 

fue electo como presidente.
Alfaro Ramírez 

reconoció que la 
industria de la 

radio y la 

televisión ha sabido reinventarse ante 
el boom tecnológico y el impacto que 
han tenido las redes sociales en las 
audiencias y la sociedad.

“El día de hoy llega a dirigir a esta 
asociación un extraordinario amigo 
como es Jerónimo, un hombre 
que conoce profundamente esta 
industria, un hombre que ha 
trabajado desde abajo en ella, que 
conoce los retos, los desafíos que 
tiene, pero sobre todo Jero, estoy 
aquí porque tengo un afecto en lo 
personal, creo que vas a hacer un 
buen trabajo”.

El nuevo presidente de la CIRT, 
Jerónimo Camberos, dijo que la 

unanimidad que hay en la CIRT es 
motivo de alegría, pero también de 
mucha responsabilidad, por lo cual 
agradeció que el consejo nacional 
tuviera confianza en él para ocupar 
este cargo.

“Desde aquí les digo que no les voy 
a fallar, voy a seguir chambeando 
como lo he hecho desde hace 31 años 
en esta hermosa industria. Casi 90 
radiodifusoras y televisoras asociadas 
y afiliadas en nuestro estado de 
Jalisco, los que integramos la CIRT, 
nos unimos para compartir que sin 
duda la radio y la televisión son los 
mejores medios para entretener e 
informar con veracidad absoluta”.

obtener resultados tangibles.
Por otro lado, los representantes 

del gremio de constructores 
aprovecharon la ocasión para hacer 
un llamado a la unidad y colaboración 
entre todos los actores políticos una 
vez concluido el proceso electoral. 
Destacaron la importancia de dejar 
de lado las diferencias partidistas y 
trabajar en conjunto por el desarrollo 
de México y Jalisco.

En este sentido, hicieron un llamado 
tanto a los ganadores como a los 
perdedores de las elecciones a cerrar 
filas y enfocarse en impulsar proyectos 
que beneficien a la comunidad en su 
conjunto.

El Congreso Empresarial de 
Infraestructura organizado por la 
CMIC ha servido como un espacio de 
reflexión y diálogo sobre los desafíos 
y oportunidades en el desarrollo de 
infraestructura en Jalisco y en todo 
el país, reafirmando el compromiso 
de los sectores público y privado en 
la construcción de un futuro más 
próspero y equitativo.

emblemáticos como el Hospital Civil 
de Oriente, la ampliación de Mi Macro 
Periférico, el Hospital de Cancerología 
y la Línea 4 del sistema de transporte 
público.

El titular de la SIOP Jalisco enfatizó 

que la toma de decisiones sobre 
las obras a desarrollar se realizó de 
manera participativa, tomando en 
cuenta las necesidades específicas 
de cada región y comunidad, lo que 
ha permitido optimizar recursos y 
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Se reúne Pablo Lemus con 
productores y estudiantes
En Zapotlán el Grande anunció el incremento al Fideicomiso Fojal para incluir 
el financiamiento agrícola, con garantías y créditos que apoyen a campesinos

Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato a la gubernatura de 
Jalisco por Movimiento Ciudadano, 
Pablo Lemus Navarro presentó 
sus propuestas a productores del 

sector agroalimentario y estudiantes 
del Centro Regional de Educación 
Normal en Zapotlán el Grande. 

En el marco de la Expo Agrícola 
Jalisco, Lemus Navarro reafirmó su 
compromiso con la comunidad y 
destacó la importancia de los hechos 
sobre las palabras o promesas.

Lemus enfatizó su compromiso 
con el desarrollo agrícola de Jalisco y 
anunció la renovación de los módulos 
de maquinaria agrícola en los 125 
municipios del estado, promoviendo 
la tecnificación y aumentando la 
productividad mientras se cuida el 
medio ambiente.

Dijo que se mejorará la operación 
de los módulos de maquinaria con la 
entrega de cosechadoras en verde y 
desmenuzadoras, para optimizar la 
producción.

El candidato también abordó la 
problemática del agua, resaltó las 
obras hídricas realizadas en Jalisco 
para garantizar el abastecimiento para 
el campo y el consumo en tiempos de 
sequía histórica.

Sin embargo, agregó que gestionará 
con la Federación para aportar un 
porcentaje de los mil 200 millones de 
pesos de inversión necesarios para 
habilitar los sistemas de riego en las 
presas de Vista Hermosa y El Carrizo.

“A mí como Gobernador me va a tocar 
hacer la gestión con el gobierno federal, 
porque le toca también ponerle lana y 
los necesitamos, pero la parte estatal 
por supuesto que yo la comprometo”, 
añadió el candidato.

Lemus Navarro expresó su 
preocupación por el financiamiento al 
campo, mencionando la importancia 
de proporcionar garantías y créditos 
accesibles para los productores.

Anunció la ampliación del Fideicomiso 
Fojal para incluir el financiamiento 
agrícola, con esquemas de garantías y 
créditos que apoyen a los productores 
con tasas competitivas y enganches 
bajos.

Además, se destacó el compromiso del 
gobierno estatal de no imponer nuevos 
impuestos a la producción agrícola y se 
abogó por el fortalecimiento de Asica.

Más tarde, Pablo Lemus atendió una 
invitación de José Miguel, un alumno 
del Centro Regional de Educación 
Normal de Zapotlán El Grande, donde 
dialogó con el estudiantado y presentó 
medidas a realizar en el plantel.

Contó que el joven se le acercó 
mientras corría por las calles del 
municipio y entonces aceptó a 
conversar con las y los alumnos 

normalistas.
“Yo voy a todas las universidades, 

platico con los estudiantes, yo nunca 
me rajo (…) aquí estoy para hablar 
simplemente de educación y de mis 
propuestas”, afirmó Lemus Navarro.

En el encuentro habló de la necesidad 
de alejar la educación de agendas 
políticas partidistas, enfocándose en 
fortalecer el modelo educativo estatal 
independientemente de los modelos 
federales.

Lemus Navarro propuso mejoras 
concretas, desde la remodelación de 
escuelas hasta la implementación de 
tecnología en el aula, asegurando un 
ambiente propicio para el aprendizaje.

El primer compromiso fue la 
entrega de tabletas electrónicas a 
las y a los alumnos de primaria 
y secundaria, pero también 
a las y los estudiantes 
del Centro Regional 
de Educación 
Normal.
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El candidato emecista visitó la Expo Agrícola 2024 que se realiza en ese municipio.

Se comprometió también por la 
infraestructura en salud.
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Conservará 
Lemus Festival 
del Mariachi
Redacción/Quadratín Jalisco

Continuando con su gira rumbo a 
la gubernatura de Jalisco, Pablo 
Lemus, candidato de Movimiento 

Ciudadano, visitó Tecalitlán y Tamazula 
de Gordiano, donde anunció una serie de 
compromisos y apoyos integrales para el 
sur del estado. 

Sus actividades por el interior iniciaron 
en Tecalitlán, un lugar con un significado 
especial para él y su familia por sus 
vínculos con el mundo de la música y el 
mariachi. 

Además, destacó la importancia del 
Mariachi Vargas de Tecalitlán en la cultura 
musical de Jalisco. 

El candidato expresó su compromiso 
en apoyar y promover el Festival del 
Mariachi que se celebra en el municipio

El siguiente punto del candidato fue 
Tamazula de Gordiano, donde anunció un 
fondo de apoyo de 50 millones de pesos 
anuales para los ganaderos de Jalisco, así 
como la entrega de maquinaria nueva, 
cosechadoras verde y desmenuzadoras 
para los productores de caña de Tamazula.

“Tamazula es referente nacional e 
internacional en su producción de 
caña; y por eso, a los productores de 
caña de Tamazula les vamos apoyar 
(…) El Gobierno del Estado de Jalisco 
va a entregar un módulo de maquinaria 
nuevecito a la doctora Gaby, para que la 
doctora Gaby se lo pueda prestar a todos 
los productores.

VO TO

ELECCIONES
2024 

Destacan inversión histórica 
de infraestructura en Jalisco
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Mi prioridad serán las 
mujeres: Claudia Delgadillo 

Destacó la formación de líderes femeninas en áreas como ciencia
 y tecnología mediante un fondo estatal de becas

Redacción/Quadratín Jalisco

La prioridad en el gobierno que se 
avecina, serán las mujeres, porque 
juntas vamos a cambiar la realidad 
del Estado”, así lo mencionó la 

candidata al gobierno de Jalisco por la 
coalición Sigamos Haciendo Historia, 
Claudia Delgadillo al participar en 
el foro ¿Qué esperan de la primera 
gobernadora?. 

Ahí se dieron cita mujeres de diversos 
sectores y edades, así como candidatas 
a cargos públicos por la Coalición, 
quienes presentaron sus inquietudes 
y expusieron sobre los temas en que 
consideran que el actual gobierno y la 
sociedad les han quedado a deber.

Claudia Delgadillo presentó entre 
sus propuestas para combatir al rezago 
en que se ha dejado al sector, entre las 
que destacan la formación de líderes 
femeninas en áreas como ciencia y 
tecnología mediante un fondo estatal 
de becas: “Vamos a formar mujeres 
profesionistas, impulsar el desarrollo 
de sus empresas, becas para mujeres 
en áreas de ciencia y tecnología 
e ingenierías, para que nuestras 
ingenieras ganen mejor, que se 
capaciten para que ganen más”, dijo.

La promoción de la igualdad 
salarial entre géneros, por medio 
de la Secretaria del Trabajo, con 
revisiones a las empresas para que 
los salarios sean los mismos si un 
hombre y una mujer realizan la misma 
actividad; programas de apoyo y 
créditos para mujeres emprendedoras; 
y el fortalecimiento de las medidas 
contra la violencia de género, como 
el establecimiento de órdenes de 
protección con la obligación de portar 
el brazalete por parte de los agresores; 

son otros de los compromisos que la 
abanderada de la alianza de Morena, 
PT, PVEM, Futuro y Hagamos, enfatizó 
implementará como Gobernadora.

“Vamos a cuidar a nuestras mujeres 
en el estado, vamos a trabajar de 
manera permanente, porque no quiero 
que nuestras mujeres sean violentadas”, 
reiteró.

Igualmente, señaló que se creará 
un banco de deudores alimentarios y 
agresores sexuales; se garantizará un 
sistema de transporte público seguro 
y libre de violencia para las femeninas, 
y se fortalecerá el centro de justicia 
para mujeres, garantizando atención 
humanista y efectiva; además de 
trabajar con el legislativo en proyectos 
ley para mejorar la prevención y 
endurecer sanciones por violencia 
como la económica y obstétrica.

Dijo que su gobierno será recordado 

como el primer gabinete paritario en 
la historia de Jalisco, así como el que 
acompañe a las mujeres y madres 
en la búsqueda de seres queridos 
desaparecidos.

Finalmente, Claudia Delgadillo 
escuchó las demandas ciudadanas 
y solicitudes de sectores femeninos 
vulnerables a los que Movimiento 
Ciudadano tiene en el olvido, como 
los pueblos originarios, en voz de 
Tanima Enríquez; las mujeres que 
padecen alguna discapacidad, como 
Katherin Tora; las deportistas, como 
Janeth Hernández, y de las mujeres 
que intentan construir un mejor 
Jalisco a través de la política, como los 
son Kathia Castillo, la diputada María 
Padilla, o Paola Escobar, representante 
de Jóvenes con Claudia, con quienes 
se comprometió a trabajar de la mano, 
para construir un estado de vanguardia.
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En la colonia Miramar se reunió con el senador Manuel Velasco.

La candidata se reunió con directivos de 
CMIC.
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Laura Haro 
fortalecería a las 
constructoras
Redacción/Quadratín Jalisco 

La candidata por Jalisco, Laura 
Haro, se reunió con miembros y 
directivos de la Cámara Mexicana 

de la Industria de la Construcción 
(CMIC), encargada de fortalecer y 
apoyar a las empresas constructoras 
del país ofreciéndoles asesorías, 
capacitaciones y formación 
profesional, para entablar un diálogo 
sobre las propuestas generales para 
las industrias del Estado.

 Reiteró que es una mujer de 
acuerdos y decidida a luchar por 
el bien común que es México y 
Jalisco; sentenció las acciones 
indolentes y cínicas de Movimiento 
Ciudadano y Morena, retirando 
los apoyos sociales, permitiendo 
actos corruptos en las instituciones 
y dándole la espalda a miles de 
jaliscienses que claman justicia.

Además, la candidata de la 
coalición Fuerza y Corazón por 
Jalisco, se  comprometió con las 
empresas jaliscienses que, de ganar 
la contienda electoral, dará todo por 
las empresas del Estado, se volverá 
una aliada y le regresará el dinero a 
Jalisco que le es equivalente por lo 

que aporta al país. También refirió 
que aumentará en coordinación con 

las empresas el atractivo turístico 
al Estado y a sus 12 regiones 

como una medida 
de reactivación 

económica.

VO TO

ELECCIONES
2024 
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Afirma Verónica Delgadillo 
que trabajará por los jóvenes

Cientos de estudiantes y académico acudieron al Foro de Desarrollo y 
Democracia en Jalisco, rumbo a las Elecciones 2024 en el CUCEA de la UdeG

Redacción/Quadratín Jalisco

Ante un foro repleto de jóvenes 
universitarios, Verónica 
Delgadillo, candidata a la 
alcaldía tapatía por el partido 

Movimiento Ciudadano, presentó su 
plan de trabajo e invitó a los presentes 
a involucrarse en el próximo proceso 
electoral del 2 de junio.

Fueron cientos de jóvenes y 
académicos quienes acudieron al “Foro 
de Desarrollo y Democracia en Jalisco, 
rumbo a las Elecciones 2024” organizado 
por el Centro Universitario de Ciencias 
Económico y Administrativas de la 
UdeG, uno de los más importantes del 
Área Metropolitana de Guadalajara.

Ahí, Verónica Delgadillo los llamó a 
dejar de lado la indiferencia, porque la 
decisión que tomen definirá su futuro 
en los próximos años.

“El principal reto que tenemos con los 
jóvenes es que se involucren y tenemos 
que contagiarlos (…) sean líderes para 
que los jóvenes participen en el proceso 
electoral, la indiferencia no puede ser 
quien gobierne”, sostuvo.

En México, hay 54 millones de jóvenes 
entre 18 y 29 años, precisó. Delgadillo 
presentó los principales ejes de su 
gobierno, relacionados con seguridad, 
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La candidata hizo un llamado a dejar la indiferencia y votar.

Más de mil guindas se 
sumaron al candidato 
emecista.
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Más morenistas se unen a Quirino
Redacción/Quadratín Jalisco

Cada vez son más voluntades 
las que se unen al proyecto de 
Gerardo Quirino por la alcaldía de 

Tlajomulco. La mañana de este jueves 
un grupo de líderes del partido Morena 
se sumaron al proyecto del emecista; 
ellos y sus equipos representan más de 
mil simpatizantes.

Se trata de parte de la planilla de la 
candidata de Morena a la presidencia de 
Tlajomulco, Lulú Barrera, tales como Juan 
Meza Torres, Felipe Vega Lerma, Beatriz 
Martínez Murillo y Jorge Patricio Damián 
Cruz, candidatos a regidores y regidores 
suplentes.

“Hoy es un día de la máxima relevancia 
para Tlajomulco, porque volvemos 
a reafirmar la grandeza de nuestro 
municipio que radica en su gente, en 
mujeres y hombres comprometidos que 
aman a su tierra, y que buscan alternativas 
de solución permanentes; por eso hoy 
reconozco a quienes están aquí al frente 
y toman están decisión tan complicada 
pero al mismo tiempo tan acertada hacia 
el futuro”.

Velázquez Chávez advirtió que su 
equipo y todos los líderes que se han 
sumado, seguirán trabajando para 
demostrar el compromiso y amor que 
hay por Tlajomulco.

En su oportunidad, Juan Meza Torres 

habló del porqué de la decisión de 
incorporarse al proyecto político de 
Quirino.

“Pensando en que es lo mejor que 
puede existir hasta el momento, y va a 
permanecer durante mucho tiempo; creo 
en la capacidad que tiene Quirino y que ha 
trabajado mucho para mejorar a Tlajomulco 
y no quedarse estancado» expuso.

Los nuevos liderazgos que se incorporan 
al equipo de trabajo de Quirino Velázquez 
vienen acompañados de más de mil 
personas que dejaron de militar en 
el partido guinda, pues además 
denunciaron abuso de confianza y 
malos tratos por parte de la candidata 
Morenista.

pueda ser su aval y así, accedan a la 
renta de vivienda. Además, se creará 
una Agencia Municipal especializada 
que vincularía los interesados en 
acceder a una vivienda, el gobierno y 
las instituciones crediticias para ofrecer 
espacios accesibles.

Por otro lado, Verónica Delgadillo 
explicó que se crearán trajes a la 
medida para el talento tapatío a 
través de un Centro especializado 
en emprendimiento que escuchará 
sus necesidades para el desarrollo 
de proyectos artísticos, culturales o 
empresariales.

En materia de seguridad, les explicó 
que una vez que gane las elecciones 
del próximo 2 de junio, durante su 
administración se migrará de un modelo 
de seguridad pública, a un modelo de 
seguridad ciudadana, con la puesta en 
marcha de una policía de proximidad.

Como parte del ejercicio de diálogo, 
Verónica Delgadillo, respondió a los 
cuestionamientos que le hicieron los 
jóvenes universitarios de las distintas 
carreras que se ofertan en el centro 
universitario.

limpieza, agua, oportunidades para 
todos y vivienda.

Destacó que su plan de gobierno se 
ha construido escuchando a las tapatías 
y los tapatíos, en ejercicios de diálogo, 
por lo que “si ustedes tienen ideas, si 
quieren participar de este diálogo, todo 

es bienvenido”.

VIVIENDA PARA ESTE SECTOR
Expuso que la vivienda es uno de 

los aspectos más importantes para los 
jóvenes tapatíos, por ello, propone que 
durante su administración el gobierno 
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HOTELEROS CON CHUYITA
Queremos que la Cuarta 

Transformación continúe y que 
ustedes sigan siendo parte de ella, 
porque con Morena a todos nos va 
bien, dijo la candidata de Morena a 
la alcaldía de Puerto Vallarta, Chuyita 
López. La candidata se reunió con 
el sector hotelero para presentar su 

plan de trabajo. Por su parte, los 
empresarios, compartieron sus 

propuestas para continuar 
trabajando en beneficio 

de todos.

Aseguró que, con Claudia Sheinbaum 
como presidenta, se seguirán 
construyendo lazos que ayuden a 
gestionar recursos que lleguen al 
municipio para la promoción del destino 
y a los vallartenses, también señaló 
que se reforzará la seguridad. “Hay que 
recordar que cuando entró Morena 
al gobierno se entregaron solo 12 
patrullas y en mal estado; sin embargo, 
el gobierno morenista se dio a la tarea de 
comprar más de 100 patrullas para poder 
obtener la seguridad que tenemos en 
este momento porque somos la ciudad 
más segura de Jalisco y eso es gracias a 
la 4T”

EL MOCHILAS SE REÚNE CON 
EMPRESARIOS

Por otra parte y con un plan de 
gobierno de visión a largo plazo, 

eficiente, transparente, ordenado y 
que sí sepa trabajar, el candidato por 
Movimiento Ciudadano a la alcaldía 
de Puerto Vallarta, Ramón Guerrero 
Martínez ,“El Mochilas”, se presentó ante 
varios organismos empresariales cuyos 
miembros aprobaron el proyecto e 
incluso se comprometieron a trabajar en 
conjunto.

El plan está integrado por cinco ejes 
con acciones concretas y realistas, entre 
los que se encuentran regresar al buen 
gobierno, poner orden, resolver, ayudar 
y construir, este proyecto incluye entre 
otros compromisos, más presupuesto 
estatal para Puerto Vallarta, verificación 
vehicular costo cero, inversión histórica 
en obra pública para la ciudad, hacer el 
gobierno más transparente de México, 
creación de la Dirección General de 
protección del Centro Histórico y la franja 

turística y solucionar el problema de 
agua potable en el primer año y medio 
de gobierno.

KUMAMOTO EN EL SAUZ
A través de sus redes sociales, el 

candidato de la gran coalición en 
Zapopan, Pedro Kumamoto agradeció 
a quienes le acompañaron en la colonia 
El Sauz, hasta donde acudió para 
presentarles sus propuestas. Gracias a las 
miles de personas que nos acompañaron 
ayer en El Sauz, por ustedes, buscaremos 
soluciones de fondo, para darle a todas 
y todos por igual, servicios públicos 
dignos.

Devolvamos la tranquilidad y 
la seguridad al municipio, para 
que todos las infancias vivan en 
#UnMejorZapopanParaLaGente, añadió 
el aspirante.

ELECCIONES 
EN BREVE

Redacción/Quadratín Jalisco

El candidato por Movimiento 
Ciudadano para convertirse 
nuevamente en el presidente 
municipal de Zapopan, Juan 

José Frangie visitó la colonia Jardines 
del Valle, donde aseguró que en caso 
de ganar la elección se construirá un 
Centro Comunitario.

Los colonos de la zona lo recibieron 
de buen ánimo y entusiasmo. 
El candidato, como en todas las 
zonas y colonias que ha visitado 
platicó con los vecinos quienes le 
manifestaron su apoyo y algunas de 
sus preocupaciones para que se de 
continuidad a los proyectos que él 
inició.

Frangie Saade, reconoció que esta 
colonia carecía de muchas cosas, pero 
en un trabajo de 9 años, se ha logrado 
dignificar la vida de los colonos.

“Todos los que queremos a Jalisco y a 
Zapopan, nos vamos a morir en la raya, 
no vamos a dejar que gobiernos de 

Promete Juan José Frangie Centro 
Comunitario en Jardines del Valle

El candidato reconoció que esta colonia carecía de muchas cosas, pero en un 
trabajo de 9 años, se ha logrado dignificar la vida de los colonos
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Frangie pidió su voto para dar continuidad a los proyectos ya iniciados.

“Yo no quiero un Zapopan que 
retroceda, lo mejor que nos puede 
pasar es darle continuidad para tener 
un municipio más igualitario”.

VO TO

ELECCIONES
2024 

Entre los compromisos de 
campaña que se tienen en 
esta colonia de Jardines 
del Valle son las siguientes:
Construcción de un Centro 
Comunitario.
La Rehabilitación de 200 
kilómetros de calles.
La ampliación de la Línea 3 
hasta la zona de Tesistán*
Construcción del Nodo 
vial en la avenida Servidor 
Público y Paseo del Valle 
Real.

EL DATO

cuarta tomen Jalisco. Estas votaciones 
son las más importantes de la historia”, 
enfatizó el candidato.

Durante su campaña pasada, 

Juan José Frangie realizó mil 800 
compromisos, en donde al término de 
su administración se habrán cumplido 
el 95% de ellos.
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Jugadores a seguir 
en el Clásico Tapatío

César Huerta/Quadratín Jalisco

El Clásico Tapatío es un partido 
totalmente aparte. Poco importa 
que Chivas esté peleando por 
calificar directo a la Liguilla y que 

Atlas ya esté eliminado por segundo 
torneo consecutivo. A la hora de 
enfrentarse sobre el terreno de juego, 
todo eso queda de lado. Se trata del 
duelo por el orgullo de la ciudad de 
Guadalajara y este sábado ambos 
clubes saldrán a defender su honor en 
el Estadio Jalisco.

Los momentos que viven ambos 
clubes son completamente diferentes. 
Los Rojinegros se ubican en el puesto 
16 de la tabla, con apenas 14 puntos. 
Una vez más, llegan a la última jornada 
ya sin posibilidades de calificar. Los 
Rojiblancos, por su parte, son séptimos 
de la clasificación con 28 unidades, 
tienen asegurado el play in y van por el 
pase directo a Cuartos de Final.

Pero cuando se trata del Clásico 
Tapatío, poco importan los números 
previos o las estadísticas. De nada sirve 
que Chivas tenga récord de 5 triunfos, 
4 empates y sólo una derrota en los 
últimos 10 años, enfrentando al Atlas 
en el Jalisco, durante partidos de Liga. 
Lo importante es lo que hagan los 
futbolistas durante 90 minutos en los 
que se juegan más que tres puntos.

Cada uno de estos equipos cuenta 
con futbolistas que podrían resultar 
determinantes y conviene estar atentos 
a ellos. Se trata de los jugadores que bien 
pueden definir el rumbo del duelo por 
el orgullo de la Perla Tapatía. Aunque, 
claro está, la historia ha demostrado que 
también pueden aparecen en esta clase 
de partidos los héroes inesperados.

CHIVAS 
Roberto Alvarado

El Piojo se ha convertido en el hombre 
más importante que tiene Chivas en la 
actualidad. Su versatilidad le permite 
brillar como extremo derecho, pero 
últimamente ha destacado mucho 
jugando como interior.

Ricardo Marín
Fue uno de los héroes del Clásico 

pasado, al marcar dos goles en la 
victoria del Guadalajara por 4-1 frente a 
los Zorros. Su titularidad dependerá de 
la recuperación de Javier Hernández.

Raúl Rangel
El Tala es importante por ser el 

encargado de custodiar el arco el 

Se trata del duelo por el orgullo de la ciudad 
de Guadalajara y este sábado ambos clubes 

saldrán a defender su honor 
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Aunque Chivas tiene buena racha, el Clásico Tapatío es muy diferente. 

Rebaño Sagrado. Sus atajadas pueden 
ser fundamentales. También busca 
revancha, pues en el Clásico pasado, 
jugó muy poco pues salió lesionado.

Erick Gutiérrez
El Guti tiene en este momento un 

nivel que no se le había visto desde 
que regresó al futbol mexicano. Es el 
contención que tiene toda la confianza 
de Fernando Gago. Tiene 4 amarillas y 
deberá cuidarse en ese rubro.

Gilberto Sepúlveda
El zaguero central se ha convertido en 

uno de los hombres más importantes 
de la zaga. Chivas sufrió mucho en 
ese apartado, pero desde que volvió, 
su equipo ha colgado cuatro ceros en 

cinco partidos con Tiba en la cancha.

ATLAS 
 Camilo Vargas

Pasan los años y el arquero 
colombiano sigue siendo el hombre 
más importante del Atlas. Incluso en 
torneos como el actual, que terminan 
con un fracaso rotundo, se distingue 
por sus atajadas. Puede ser clave en el 
juego.

Martín Nervo
El defensor de los Zorros no ha tenido 

su mejor torneo, al igual que el resto del 
plantel rojinegro, pero sabe jugar esta 
clase de encuentros, donde interviene 
el honor y el orgullo. Necesita devolverle 
solidez al cuadro bajo.

Aldo Rocha
El capitán rojinegro vive de forma 

muy especialidad la rivalidad contra el 
Guadalajara. Sabe lo que es anotarle 
a Chivas y la afición lo quiere por la 
forma en que festeja. Tendrá una labor 
complicada en media cancha.

Eduardo Aguirre
Es el mejor anotador de los Zorros 

en lo que va de la campaña, con seis 
goles. Ha batallado con las lesiones, 
pero ahora está de regreso y la semana 
pasada le anotó al Cruz Azul. Su 
presencia en el área será fundamental.

Jhon Murillo
El venezolano llegó como refuerzo 

en el actual torneo. Vivirá su primer 
Clásico Tapatío. Es un hombre de 
ofensiva, pero últimamente se 
le habilitó como lateral y lo 
ha hecho bien. Desde 
ese puesto, puede 
sorprender al 
Rebaño.



¿Sabes qué
emergencia?
debes hacer en una

LLAMA SOLO EN
EMERGENCIAS

  Respira y detalla la mayor información

  a las preguntas del protocolo
  sobre el incidente. Y trata de dar respuesta

  Marca al 9-1-1

  donde se presenta la emergencia

  Proporciona detalles sobre la ubicación

  Agrega puntos de referencia 

  para agilizar la localización

  encargada de la emergencia

  La información será remitida a la corporación

viernes 26 de abril de 2024


